

Canal

UNED

CEMAV  
Centro de  
Medios  
Audio-Visuales

## FICHA TÉCNICA

---

### **Voces de Iraq.**

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 16-11-2007

**Duración:** 23' 04''

Casa Árabe organizó el seminario "Voces de Iraq", dedicado, entre otras cuestiones, a explorar los problemas y dificultades del desempeño de la profesión periodística en Iraq, así como a dar pormenorizada explicación acerca de la situación de la población civil en Iraq y de las consecuencias del conflicto. Un informe realizado por Reporteros sin Fronteras, tres meses después del inicio de la guerra, reconocía que los periodistas iraquíes se habían impuesto a sí mismos una especie de autocensura, para no incomodar a los mandos militares de EE UU. o a los dirigentes políticos iraquíes.

#### **Intervienen:**

Joan Roura, periodista de TV3;

Zuhair al-Jazaery, redactor jefe de la agencia "Voces de Iraq"

Joost Hiltermann, coordinador para Oriente Medio del "International Crisis Group"

**Producción y realización:** CEMAV

---